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H emos pasado una hermosa y 
poderosa pre proclama donde 
se ha mencionado el ser llenos 

del Espíritu Santo y eso es absolutamente 
necesario en la vida de todo aquel 
creyente. No podemos seguir viviendo 
según la carne, sino que nuestra vida 
tiene que estar en constante llenura del 
glorioso Espíritu Santo, ciertamente la 
Palabra que fue dada en el libro de Joel, 
se cumplió ya en el libro de los hechos 
cuando descendió sobre el aposento 
alto el Espíritu Santo.

Joel 2:28-29 (Spanish LBLA)
Y sucederá que después de esto, derramaré 
mi Espíritu sobre toda carne; y vuestros 
hijos y vuestras hijas profetizarán, vuestros 
ancianos soñarán sueños, vuestros jóvenes 
verán visiones. Y aun sobre los siervos y las 
siervas derramaré mi Espíritu en esos días.

Hechos 2:1-4 (Spanish LBLA)
Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban 
todos juntos en un mismo lugar. De 
repente vino del cielo un ruido como el de 
una ráfaga de viento impetuoso que llenó 
toda la casa donde estaban sentados, y 
se les aparecieron lenguas como de fuego 
que, repartiéndose, se posaron sobre 
cada uno de ellos. Todos fueron llenos del 

Espíritu Santo y comenzaron a hablar en 
otras lenguas, según el Espíritu les daba 
habilidad para expresarse.
Es una época excepcional donde 
tenemos que ser llenos constantemente 
y vemos como los apóstoles de esa época 
fueron llenos constantemente según el 
libro de los hechos capítulo 4:8 asimismo 
cuando escogieron a Esteban dice que 
estaba lleno de fe y del Espíritu Santo. 
hechos 6:8 (LBLA). Al Apóstol Pablo 
cuando lo enviaron a hacer la obra fue 
lleno del Espíritu Santo según Hechos 
9:17 (LBLA), al igual que Bernabé antes 
de enviarlo a Antioquia fue lleno del 
Espíritu Santo, según Hechos 11:22-23 
(LBLA).

En Hechos 13:9-10 (LBLA) el apóstol 
Pablo cuando se enfrentó con otras 
personas que estaban oponiéndose, 
estaba lleno del Espíritu Santo, pero 
Elimaz lleno de todo engaño y fraude y 
era hijo del diablo. Hago esta reflexión 
para que usted sepa estimado lector que, 
definitivamente necesitamos al Espíritu 
Santo en nuestras vidas. Busquemos 
con todas nuestras fuerzas el bautismo 
y la llenura del Espíritu Santo porque es 
totalmente necesario en nuestro diario 
vivir. 
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A sí como en lo físico vamos 
creciendo, necesitamos también 
crecer espiritualmente. El 

crecimiento muchas veces duele, pueda 
que estemos atravesando algún tipo de 
dolor, esto puede ser poque estamos 
creciendo en algún área de nuestra vida. 
Nuestro crecimiento debe ser integral y es 
importante, y una de las cosas que Dios 
quiere que vayamos en crecimiento es en 
sabiduría.

Lucas 2: 52 (LBLA) 
Y Jesús crecía en sabiduría, en estatura y en 
gracia para con Dios y los hombres.  

Jesús estando en la tierra, crecía 
primeramente en sabiduría. Y en la Biblia 
encontramos que hay catorce sabidurías, 
en las que debemos de crecer. Salomón 
también fue un hombre sabio en la tierra, 
sin embargo, podemos decir que él no 
creció en sabiduría, fue un hombre sabio, 
pero no creció en ella, pues dejó que las 
mujeres desviaran su corazón.
 
Deuteronomio 17:19 LBLA
No torcerás la justicia; no harás acepción 
de personas, ni tomarás soborno, porque el 
soborno ciega los ojos del sabio y pervierte las 
palabras del justo.
 
Una persona puede ser sabia, pero sino 
crece en sabiduría puede llegar a caer 
en cosas como el soborno o llegar a 
enloquecer por la opresión. 

Eclesiastés 7:7 LBLA
Ciertamente la opresión enloquece al sabio, y 
el soborno corrompe el corazón
.

De simple a prudente

Uno de los sinónimos de simple es; 
ingenuo, necio; y un sinónimo de sabio es: 
prudente.

Proverbios 14:15 (LBLA)
El simple todo lo cree, pero el prudente mira 
bien sus pasos.

El sabio mira bien sus pasos, podemos 
encontrar en la Biblia las cosas que 
debemos mirar bien para poder crecer en 
sabiduría.  

Hebreos 12: 15 (LBLA)
Mirad bien de que nadie deje de alcanzar 
la gracia de Dios; de que ninguna raíz de 
amargura, brotando, cause dificultades y 
por ella muchos sean contaminados;

Si dejamos que una raíz de amargura brote 
en nosotros, y llegue a causar dificultades, 
podemos llegar a contaminar a otros; 
por lo tanto, no estamos actuando con 
sabiduría.

La amargura muchas veces viene a través 
de una injusticia, sin embargo; no se debe 
contaminar a otros por aquello que nos 
ha afectado.  Debemos de analizar como 
está nuestro corazón, si hay alguna raíz 
de amargura y renunciar a todo lo que 
nos esté estorbando, y solamente nuestro 
Señor Jesús que es la miel de la Roca, 
puede endulzar nuestra vida, quitando así 
toda amargura. 

                                                                 
          Redactado por: Hna. Samaliz Xinic  

Departamento de Redacción

Evolucionando En La Sabiduría

Escanea el Código qr para ver la 
enseñanza en video.

Apóstol Sergio Enríquez Oliva
Pastor General de

Ministerios Ebenezer
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E fesios 2:8-9 (LBLA)  Porque por 
gracia habéis sido salvos por medio 
de la fe, y esto no de vosotros, sino 

que es don de Dios; no por obras para que 
nadie se gloríe.

La salvación es un regalo, un don de Dios 
que no merecíamos, sin embargo; Él nos 
escogió desde antes de la fundación del 
mundo para ser salvos. Es extraordinario 
pesar o imaginar; que desde antes de la 
fundación del mundo ya estábamos en la 
mente y en el corazón del Señor. La gracia 
de Dios es un regalo inmerecido, y es 
por medio de la fe, ninguno de nosotros 
se ha ganado la salvación, sino que Dios 
nos la regaló, no es por nuestros propios 
esfuerzos para que nadie pueda sentirse 
orgulloso, es por el amor por medio de 
Jesucristo.

Juan 3:16 (OSO) 
Porque de tal manera amó Dios al mundo, 
que ha dado a su Hijo Unigénito, para que 
todo aquel que en él cree, no se pierda, más 
tenga vida eterna. 

Cuando venimos al Señor, aceptamos 
el amor de Dios y como consecuencia, 
aceptamos otras bendiciones, inclusive 
algunas cosas a las que nos resistimos a 
recibir, pero; así como aceptamos el amor 
de Dios, debemos aceptar todo lo que 
esto implica. Nosotros somos creación de 
Dios, nacimos para amar, para amar sin 
pensar en recibir, Dios nos dio a su Hijo 
y no espera nada de nosotros, lo mínimo 
que debemos hacer es amarlo, adorarlo y 
servirle. 

Juan 1:12-13 (BLS)
Pero aquellos que la aceptaron y creyeron 
en ella, llegaron a ser hijos de Dios. Son 
hijos de Dios por voluntad divina, no por 
voluntad humana. 

Para llegar a ser hijos de Dios hay que 
pasar por un proceso. 

Juan 17:7-8 (BAD)
Ahora saben que todo lo que me has 
dado viene de ti, porque les he entregado 
las palabras que me diste, y ellos las 
aceptaron; saben con certeza que salí de 
ti, y han creído que tú me enviaste. 

Jesús hablaba de todo lo que el Padre le 
decía que hablara, nosotros aceptamos 
todo lo que implica ser hijos de Dios. Pero 
no toda la humanidad acepta las buenas 
noticias, no toda la humanidad acepta a 
Jesucristo como salvador.

Hebreos 10:34 (LBLA)
Porque tuvisteis compasión de los 
prisioneros y aceptasteis con gozo el 
despojo de vuestros bienes, sabiendo que 
tenéis para vosotros mismos una mejor y 
más duradera posesión. 

Tenemos nosotros una mejor y más 
duradera posesión que es el regalo 
más grande: La Vida Eterna, habiendo 
recibido la salvación por medio de 
nuestro Señor Jesucristo. 

  Redactado por: Cristal Rodas
  Departamento de Redacción

Aceptamos El Sacrificio Del Señor

Apóstol Rubén Pérez López 
Ministerios Ebenezer

San Lucas Tolimán.

Escanea el Código qr para ver la 
enseñanza en video.
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H echos 2:29-30  Hermanos, del patriarca David os puedo 
decir confiadamente que murió y fue sepultado, y su 
sepulcro está entre nosotros hasta el día de hoy. Pero 

siendo profeta …

David siendo uno de los personajes más característicos que 
el Señor nos dejó en la Biblia, podemos tomarnos de algunas 
hazañas, salmos o pruebas que nos deja enseñanzas que Dios 
nos ha revelado con forme el tiempo. 

El Ungimiento de David para ser Rey

1Samuel 16:12-13… Era rubio, de ojos hermosos y bien 
parecido. Y el SEÑOR dijo: Levántate, úngele; porque éste es. 
Entonces Samuel tomó el cuerno de aceite y lo ungió en medio 
de sus hermanos; y el Espíritu del SEÑOR vino poderosamente 
sobre David desde aquel día en adelante…

Isaí (Padre de David), no reconocía totalmente a David como 
hijo pues se había olvidado de él, ésta es una estrategia de 
Satanás, atacar la identidad de hijo, sabía que David iba a ser 
usado poderosamente por el Señor. No debemos dejar que el 
menosprecio, o la duda de no ser hijos llegue a nuestra mente 
por medio de ataques del Enemigo, porque Dios tiene planes 
grandes para nosotros.
 
Características de David

1Samuel 16:18 … He aquí, he visto a (1) un hijo de Isaí, (2) el 
de Belén, que (3) sabe tocar, (4) es poderoso y valiente, (5) un 
hombre de guerra, (6) prudente en su hablar, (7) hombre bien 
parecido y (8) el SEÑOR está con él.

¡Debemos pasarnos un examen sobre las características que 
tenía David, realmente por la misericordia del Señor podemos 
alcanzar un nivel de consagración para entregar cada parte de 
nuestro ser a Dios y poder ser vasos útiles para su gloria!

Salmo de David

Sal 40:2-3 Me sacó del hoyo de la destrucción, del lodo cenagoso; 
asentó mis pies sobre una roca y afirmó mis pasos. Puso en mi 
boca un cántico nuevo, un canto de alabanza a nuestro Dios; 
muchos verán esto, y temerán, y confiarán en el SEÑOR.

David aprendió a través de las pruebas y errores que pudo 
cometer durante su reinado y crecimiento, sin embargo; dejó un 
legado y fue llamado El Dulce Cantor de Israel (2Samuel 23:1). 

Debemos saber que el Señor es nuestro refugio y que cada 
decisión, prueba, aflicción debemos presentarla al Señor con 
cánticos de agradecimiento, canticos de amor, canticos de 
guerra, etc.  

A través de los cantos que el Señor ha revelado a sus siervos 
podemos hacer que espíritus malos huyan, cadenas puedan 
ser rotas, los enfermos sean sanos, los cautivos sean libres, los 
cansados tengan nuevas fuerzas. 

¡Qué nuestro Dios ponga Cántico Nuevo en Nosotros!

Hno. Fernando Amisadai Conoz Bulux 
Departamento de Alabanza

Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán

El Profeta Cantor
(David - El Dulce Cantor de Israel)
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S in duda la trompeta es un instrumento muy importante 
que Dios ha utilizado desde tiempos antiguos para 
convocar, liberar, exhortar, para alabar, para unir al 

pueblo, etc. Y en nuestros tiempos no es la excepción. En la 
Palabra encontramos muchos versículos donde se tocaron las 
trompetas, a continuación veremos algunos.

Trompeta: H3104 Yobél significa bocina, cuerno de carnero, 
jubileo. 

Trompeta de Paz

2 Samuel 2:28(LBLA) Entonces Joab tocó la trompeta y todo el 
pueblo se detuvo; no persiguieron más a Israel ni continuaron 
peleando más. 

Si vemos el contexto, nos damos cuenta que había pelea entre 
hermanos, Judá e Israel, sin embargo; Dios en su Palabra nos 
enseña que busquemos la paz. 

Mateo 5:9 (NTV) Dios bendice a los que procuran la paz porque 
serán llamados hijos de Dios. 

Trompeta de Convocatoria 

Números 10:2(LBLA) Hazte dos trompetas de plata; las harás 
labradas a martillo. Y te servirán para convocar a la congregación 
y para dar la orden de poner en marcha los campamentos. 

Estas trompetas Dios se las ha dado al ministro que nos cubre, y 
es importante que atendamos siempre al llamado. 

Trompeta de Liberación 

Números 10:9 (BLPH 2,010) Cuando ya estén en su tierra, y 
tengan que salir a la guerra contra un agresor que los ataque 
harán resonar las trompetas con toques agudos; el Señor su Dios, 
se acordará de ustedes y se verán liberados de sus enemigos. 

Cuando esta trompeta suena, se produce un jubileo espiritual 
en nuestra vida, somos liberados de cosas que estorban nuestro 
caminar.

Levítico 25:10 (BAD 1989) El año cincuenta será declarado santo 
y se proclamará en el país la liberación de todos sus habitantes. 

Trompeta de Exhortación

Isaías 58:1 (BAD) ¡Grita con toda tu fuerza no te reprimas! Alza 
tu voz como trompeta. Denuncia a mi pueblo sus rebeldías; sus 
pecados, a los descendientes de Jacob. 

Notemos que el ministerio profético es una trompeta que Dios 
usa para hablarnos y exhortarnos a través de su Palabra. 

2 Crónicas24:19 (BAD 1989) El Señor les envió profetas para que 
los exhortara a volver a Él, pero no les hicieron caso.

Es necesario que, como hijos de Dios, nuestros oídos estén 
ejercitados para escuchar estas trompetas.

Hno. Fausto René Jacinto Raxtún 
Departamento de Alabanza

Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán

Las Trompetas De Dios
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D euteronomio. 28:64 LBLA “Además, el SEÑOR te 
dispersará entre todos los pueblos de un extremo de la 
tierra hasta el otro extremo de la tierra; y allí servirás a 

otros dioses, de madera y de piedra, que ni tú ni tus padres habéis 
conocido.”  

La Biblia narra que debajo del cielo, todo tiene su tiempo, y nos 
enseña que hay tiempo de lanzar, lo cual es figura de la Diáspora. 
Uno de los escenarios del fin, es el Escenario Israel,  por ello  
tengamos muy  en cuenta que así como la nación de Israel es el 
reloj de Dios para la iglesia, también la iglesia de Cristo viene a 
funcionar como el reloj de Dios para la nación de Israel,  ambos 
tienen una función determinante en la historia de la humanidad, 
también podemos decir que, al escoger Dios a la nación de Israel 
y darles promesas condicionadas e incondicionadas, a nosotros 
su iglesia, nos sirve de alarma y de advertencia para ubicarnos 
en el  reloj de Dios en una forma certera. Podemos comprender 
que para Israel existe un trato exclusivo, con el propósito de que 
dicho pueblo se arrepienta y se vuelva al Dios de sus padres.

Ezequiel 36:19 (LBLA)
“Los esparcí entre las naciones y fueron dispersados por las 
tierras. Conforme a sus caminos y a sus obras los juzgué.”  

Estamos viviendo uno a uno los acontecimientos del fin, en la 
actualidad analizamos el contexto  suscitado en el oriente medio, 
lo que ocurre es complicado, pero  debemos recordar y hacer 
una reseña de como el pueblo israelita regresa a su lugar de 
origen,  a esa tierra de la que fueron lanzados, esto debido a 

la rebelión que pusieron de manifiesto en contra de Dios, y el 
Señor les había dicho que  dada la rebeldía de sus corazones, 
los iba a poner en una DIASPORA= DISPERSION por entre todas 
las naciones del mundo, y así sucedió, debido a ello la población 
judía, se refugió, en varios países a lo largo y ancho del mundo, 
conforme fue pasando el tiempo y vino la persecución, fueron 
expulsados de estos países, asentándose en el territorio de 
América.

En el libro de Ezequiel en su capítulo 11, encontramos que, 
aunque el Señor los había echado lejos entre las naciones, les 
profetizó que los recogerá de entre los pueblos y les dará la tierra 
de Israel.  

Entendemos que, como pueblo, ahora somos Israel Espiritual, 
y debemos quitar de nuestras vidas toda cosa detestable.  El 
Señor demanda que su pueblo sea de un solo corazón para 
depositar de su Espíritu Santo, para una transformación integral 
y que, de un corazón de piedra, pasemos a tener un corazón 
de carne, para que guardemos sus estatutos y ordenanzas y las 
cumplamos, y que le reconozcamos como nuestro Dios para que 
Él nos considere dignos de ser salvos de los acontecimientos del 
fin. 

Hno. Álvaro Pivaral
Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán

La Diáspora
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Egraphics
Osiel Coz Hernandez 5824-3910 y 5871-8466 osielcoz@gmail.com

Serigrafia, sublimación, bordado, confección prendas deportivas y productos promocionales.

Servicios Contables Y Fiscales Ajcalon
Rudy Ricardo Ajcalón Xobín 56108105 Xobinrudy@gmail.com

Contabilidades de pequeño contribuyente, de profesionales que prestan servicios, declaración de impues-
tos, asesoría fiscal, trámites ante SAT.

Variedades Candy Sofy’s.
Jimy García 5428-4400 y 5976-4867 Jimy45408@gmail.com 

Venta de dulcería y arreglos.

Panadería ilotenango 
Familia Suc 3707-5806

Multiservicios Emanuel
Jairo Uziel Barán Ven 4715-9679 y 4917-5763 jairobaran1989@gmail.comcom 

Todo en vidrio, Aluminio, Pvc, Cielo falso, Puertas prefabricadas etc.

Mary Kay San Lucas Tolimán 
Sofia Pivaral 4282-2449 y 5988-6053 Sofiapivaral.115@gmail.com

Productos de cuidado de la piel y maquillaje profesional. 

Zoe Típicos
Abner Mazat Yapán 47844-939 y 5300-8212 abnermazat@hotmail.com 

Compra y Venta de Güipiles, fajas y camisas Típicas por mayor y menor.

Transportes Mendez
Carlos Pantzey 5443-5336 y 3794-2203 noemimendezaice@gmail.com

Servicios de fletes dentro y fuera del municipio.

Pizzería Maná
Nelson Suc 33355323

Horario 10:00 de la mañana a 5:00 de la tarde.

Directorio Telefónico
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